
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Le 30 mai 2013, 
 

     Chers amis pongistes,  
 
 
     Dans le cadre du sport en entreprise (Corpo), la commission se pose des questions sur 

le manque de fréquentation au repas de fin de saison. Malgré l’effort de communication, cet 
événement reste peu fréquenté. C’est pourquoi nous vous demandons de remplir ce 
questionnaire afin de mieux répondre à vos attentes.  

 
 

Etiez vous présent au dernier repas ?               oui            non 
 
 

Si non, pourquoi : 
 
           Problème de date (avril) 
  
           Jour non adapté (vendredi) 
 
            Lieu trop éloigné 

 
 Prix trop élevé  
 
                       Manque de motivation 
 
                       Manque de communication 
 
                       Autres : ………………………………………………………………………………………. 
 
 
Pensez vous qu’il faut maintenir ce repas de fin de saison ?        oui            non 
 
 
Vos propositions : 
…………………………………………………………………………………………………………………
…………………………………………………………………………………………………………………
…………………………………………………………………………………………………………………. 
 
 

 
La commission sport en entreprise  


